

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Oppau	02.02.2021	öffentlich

**Anfrage der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion
Organisation und Umsetzung der Arbeit des Fahrradpaten**

Vorlage Nr.: 20212815

B90 / Die GRÜNEN, Ortsbeirat Oppau

Johannes Binder, Antje Schröder



An Ortsvorsteher
Frank Meier
Rathaus Oppau
Edigheimer Str. 26
67069 Ludwigshafen

18.01.2021

Anfrage zum Fahrradpaten

Seit geraumer Zeit wurde uns von der Oberbürgermeisterin ein sogenannter „Fahrradpate“ zur Seite gestellt, der sich um die Fahrradbelange in unserem Stadtteil kümmern soll.

Bündnis90/Die Grünen versteht sich als eine Partei, die selbstverständlich die Rechte von Fahrradfahrer*innen im Straßenverkehr verbessern möchte, da das vermehrte Fahrradfahren auch einer besseren Umwelt dient. Daher begrüßten wir von Anfang an, dass ein Fahrradpate stadtteilbezogen eingerichtet wurde. Leider beobachten wir, dass man einige Fragen zur Organisation und Umsetzung nicht beantwortet hat.

1. Bitte definieren Sie uns, was ein „Fahrradpate“ ist. Wie wird ein Fahrradpate ernannt, wie sieht die Arbeit desselben aus und welche Funktion soll er ausüben. Wie lange ist man Fahrradpate?
2. Welche Empfehlung spricht die Stadt dem OBR aus, wie möchte sie, dass der OBR mit dem Fahrradpaten konkret zusammenarbeitet?

3. Wie und in welchem Rhythmus stellt der Fahrradpate seine Arbeiten und Anregungen dem OBR vor (jährlich?) Wann wird darüber befunden (darauffolgender OBR -Termin?) Oder nur bei Bedarf?

4. Wie erfährt der Ortsbeirat von Tätigkeiten des Fahrradpaten mit der Stadtverwaltung und ist dies überhaupt mit der Tätigkeit als Fahrradpate möglich? Sollte nicht in erster Linie der Ortsbeirat der Adressat von Anregungen sein?

5. Ist es möglich in anderen Stadtteilen Fahrradpaten zu institutionalisieren und wenn ja, wie ist hier der Auswahlprozess?

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Binder, Fraktionssprecher